
本报讯 9月3
日上午，航空港实
验区管委会副主
任、经开区党工委
书记、管委会主任
樊福太带队督导经
开区教育事业发展
情况。经开区党政
办、区人事劳动局、
区财政局、区教文
体局负责人陪同。
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本报讯 8月 28日上午，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民一行来
到前程办事处，观摩指导九曲路道路及
配套设施建设工作。

在观摩会现场，前程办事处相关负责
人就九曲路道路及配套设施建设推进
情况、存在的问题与下一步相应的解

决办法、整改措施等做了详细的工作
汇报，王义民说，城区道路及配套设施
建设对促进区域经济发展，提高群众
生活水平有重要的意义，一方面要采
取有力措施，攻坚克难，全力以赴的将
影响道路施工的冉庄临时安置房拆除
到位，营造无障碍的施工环境，狠抓时

间节点，抢抓项目工期，严把质量关
口，确保在规定时限内完成各项任
务；另一方面认真听取群众意见建议，
慎重研究，切实满足群众合理诉求，维
护群众正当权益，营造和谐稳定发展
环境。
记者 王赛华 通讯员 陈冠名

经开区领导督导教育事业

高质量建设“美好教育”

当天，樊福太一行分别到经开区朝
凤路小学、经开区实验中学，听取了学校
关于新学期教育教学开展的情况汇报，
详细了解学校在班额设置、师资配备、校
园文化建设等方面的情况，观看了经开
区朝凤路小学生开展的庆祝新中国七十
华诞的自创快闪节目《新中华少年说》。

随后，樊福太主持召开教育座谈会，

听取了经开区教文体局负责人关于经开
区深化教育改革发展情况、下一步工作
打算以及当前需要解决的几个问题的详
细汇报，逐一听取与会校长和教师代表
的发言和意见建议。

会上，区党政办、人事劳动局、财政
局、经发局等单位主要负责人就如何坚
持教育优先，关心支持教育事业发展进

行了表态发言。樊福太要求，要认真贯
彻全国及省市教育大会精神，切实强化
党建引领，管好班子、带好队伍，全面深
化新时代教师队伍建设改革，进一步深
入探索品质教育育人模式，创设学校特
色，高质量建设“美好教育”，推动全区教
育事业再上新台阶。
记者 王赛华 通讯员 郑然 文/图

经开区领导带队开展联合晨查

全力推进空气质量持续改善
本报讯 9月3日凌晨5时，航空港实

验区管委会副主任，经开区党工委书记、
管委会主任樊福太带队开展晨查行动，
区党政办、区环保局（环境攻坚办）、区城
管局、交警四大队等单位主要负责人及
区专家组、第三方公司代表参加。

樊福太一行人现场查看了南三环、

郑州热力公司经开分公司、百事可乐、西
办公区等重点区域，沿路开启便携式空
气检测仪、检测车等检测设备，适时进行
研判分析，并利用全区环保智慧平台分
析查看空气质量数据。

樊福太表示，要进一步提高思想认
识、强化责任落实，持续加大“三散”巡查

督查力度，强化严防严治，专家组要切实
做好空气质量分析工作，精准调度，做到
发现问题及时、处置情况及时，全力推进
全区空气质量持续改善，切实为第十一
届全国民族运动会期间提供优质空气质
量保障。
记者 王赛华 通讯员 周学齐 赵勺

本报讯 9月 2日下午，经开区总河
长、党工委副书记、管委会副主任王义民
带队到梦湖及花马沟开展巡河督导工
作。区农经委、区社区局、区城管局、区
环保局等单位负责人陪同。

王义民一行先后来到梦湖和花马沟

后王段进行实地察看，首先听取了区社
区局对国防工程的工作汇报，随后祥云
办事处、区城管局对花马沟污水处理站
施工进展情况进行了汇报。王义民要
求，梦湖建设工程施工要快，施工期间，
严格按照“8个 100%”的要求，做好扬尘

治理工作；不要搞形式主义，各级河长
要认真履行各自职责，严格按照市、区
两级河长办当前开展的“清四乱”“三污
一净”专项行动要求，扎实开展河湖清
理工作。
记者 王赛华

经开区领导督导梦湖及花马沟巡河工作

扎实开展河湖清理工作

经开区领导观摩指导道路及配套设施建设工作

营造无障碍的施工环境

经开区召开
第三届督学聘任大会

本报讯 8月31日上午，经开区召开
第三届督学聘任大会。国家督学及国内
知名教育专家等 19人被聘任为特邀督
学，崔振喜、张蔚等郑州市名校长、名园长
等22人被聘任为责任督学。

经开区人大工委主任李国立，区教文
体局党委班子全体成员，新聘任的第三届
督学，全区各中小学、幼儿园校长（园长）、
学校视导员等参加了会议。

会上，经开区教文体局相关负责人宣
读了《郑州经济技术开发区关于聘任经开
区第三届特邀督学及责任督学的通知》
《经开区第三届责任督学工作实施方
案》。与会领导为新聘任的第三届特邀督
学和责任督学代表颁发了聘书。

本届特邀北京大兴区督导室主任、原
北师大大兴分校校长宋怡代表新一届督
学做了入职报告。

经开区教文体局党委书记、局长关希哲
代表经开区教文体局向新聘任的41名督
学表示祝贺，他在讲话中简要介绍了经开
区及全区品质教育发展的现状，明确了督
学的职责定位和工作重点，同时对督学工
作提出了具体的要求。

李国立表示，在推进新时代教育事业
发展中，教育督导队伍责任重大、使命光
荣，他希望教育督导队伍加强自身建设，
不断提高教育督导工作水平，为经开区教
育发展提供强有力保障。

据介绍，经开区自 2013年开始实行
中小学校责任督学挂牌督导制度。前两
届督学依照《教育督导条例》和《挂牌督导
实施办法》，深入学校一线，监督学校规范
办学行为，指导学校教育教学发展，协调
解决人民群众关切的问题，助力办好人民
满意教育等方面作出了重要贡献。通过
督导，经开区教育发展更加优质均衡，教
育教学质量稳步提升，安全工作更有保
障，学生综合素质全面提高，推进了经开
区品质教育健康快速发展。

下一步，经开区将充分发挥第三届特
邀督学和责任督学的监督保障作用及教
育教学上的领军作用，构建督导工作新机
制，为办好人民满意的品质教育、品质学
校问诊把脉，进一步推动经开区品质教育
的高质量发展。
记者 王赛华 通讯员 郑然 文/图

经开七中、锦绣小学
项目清障工作现场会召开

本报讯 8月 29日上午，经开区党工
委委员、纪工委书记武斌带队到前程办事
处指导经开七中、锦绣小学项目清障工
作，并组织召开现场推进会。

会上，前程办事处相关负责人汇报了
经开七中、锦绣小学项目清障工作进度、
存在的问题与下一步的工作思路、整改措
施等。武斌认真听取了工作汇报，并对高
标准完成清障工作提出要求，立说立行、立
行立改、立改必果，时间紧、任务重，要按照
各项工作任务规定完成的时间节点，提前
谋划，及早进行安排部署。加大督查力度，
强化责任担当，要定时召开例会通报督查
结果，把问题摆到桌面上来，快速有效地进
行处置。相关部门与责任单位要提高思想
认识，明白清障工作对区域经济优化升级，
实现高质量发展的重要意义，要不断创新
举措，推动各项工作落到实处。
记者 柴琳琳 通讯员 陈冠名


